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POSTANSCHRIFT  Bundesministerium des Innern und für Heimat, 10557 Berlin  
 

  
 

 

Sehr geehrter Herr Abgeordneter, 
 
auf die mir zur Beantwortung zugewiesene schriftliche Frage übersende ich Ihnen  
die beigefügte Antwort. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
in Vertretung 
 
 
 
Mahmut Özdemir 



  
 

 

  

  

 

Schriftliche Frage des Abgeordneten Dr. André Hahn 
vom 16. September 2024 
(Monat September 2024, Arbeits-Nr. 9/227)  
 
 
 
Frage 
Welche Konsequenzen für die Sportpolitik in Deutschland hat aus Sicht der Bundes-
regierung die Entscheidung des Internationalen Olympischen Komitees (IOC) vom 
Juli 2024, im kommenden Jahr die ersten Olympic Esports Games 2025 in Saudi-
Arabien auszurichten, und in welcher Weise wird der Bund die Entsendung eines 
Teams aus Deutschland zu dieser Veranstaltung unterstützen? 
 
Antwort 
Das Bundesministerium des Innern und für Heimat und das Bundesministerium für 
Wirtschaft und Klimaschutz stehen der Entscheidung des Internationalen Olympi-
schen Komitees (IOC) zur Etablierung der Olympic Esports Games ab 2025 offen ge-
genüber und sind gemeinsam bereit, die Entsendung eines Deutschen Teams zu 
den Olympic Esports Games 2025 in Saudi-Arabien zu unterstützten. Etwaige För-
dermittel des Bundes im Haushaltsjahr 2025 stehen dafür im 1. Regierungsentwurf 
des Haushalts 2025 nicht zur Verfügung und können lediglich im weiteren parlamen-
tarischen Verfahren zum Haushalt 2025 eingeworben werden, da das Aufstellungs-
verfahren von Seiten der Bundesregierung bereits abgeschlossen ist. 




